



## Linare: incendio forestal en sector precordillerano de Llancaño activó dispositivo de emergencias

Fue cerca de las 15:30 horas de este viernes, que se declaró un incendio forestal en el sector de Llancaño, altura del kilómetro 9, en la Ruta hacia la Pre-cordillera de Linare.

3 alarmas públicas de Bomberos, dieron cuenta del rápido avance del fuego, con amenaza a vivienda, para redoblar la presencia de voluntarios, brigadistas de CONAF y apoyo aéreo, a los que se sumaron Bomberos de Longaví y Yerbas Buenas.

Hasta el cierre de esta edición, el trabajo se concentraba en contener las llamas, en condiciones de baja humedad, temperatura en 34 grados e intenso calor.

Se reportaban cortes del suministro eléctrico domiciliario entre las casas de los vecinos

del área y se interrumpió parcialmente el tránsito, siendo habilitado por Alto El Manzano, para permitir el trabajo de los equipos de emergencias. Cabe recordar que, debido a las altas temperaturas anunciadas desde este viernes 10 y hasta el domingo 12 de enero, la Región del Maule está en alerta roja, por el peligro de incendios forestales.

Incluso, varios vehículos que a esa hora

transitaban a la mañana, tuvieron que devolverse debido a esta situación.

El último reporte de la emergencia, indicaba que Bomberos declaró como controlado el incendio vegetal, alrededor de las 17:00 horas, con trabajo para extinguir focos y monitorear el comportamiento del éstos con el avance de la tarde.

Dos viviendas abandonadas incendiadas

y un trabajo rápido para contener el avance del fuego, es el ba-

lance de Bomberos por el incendio vegetal en sector Llan-

caño, km. 9, sector precordillerano de Linare.

